
 

   
  

 

 

 

 

     
    

 

 

   

       
         

 
 

 
  

    
      

 
 

      
 

 
      

        
  

 

 
 

      
          

        
      

    
  

KLUB DER 
FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE 

Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Raphael Fasching, stellen 
eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 23.06.2021, gemäß § 24 der GO 
folgenden 

RESOLUTIONSANTRAG 

Betreff: Sanierung  Wienerfeld  West  Siedlung  

Die Favoritner Bezirksvertretung spricht sich für die umfassende Sanierung der 
Wienerfeld West Siedlung aus, die bereits vor Jahren den Bürgen versprochen wurde. 

Begründung: 

Die Sanierung der Wienerfeld West Siedlung wird den Bewohnern bereits seit Jahren 
(!!!) versprochen. Im Juli 2015 (!!!) schrieb die Bezirkszeitung 
(https://www.meinbezirk.at/favoriten/c-lokales/wienerfeld-west-wird-
saniert_a1402771): 

Jetzt ist es fix: Start der Sanierung ist für 2018/2019 vorgesehen. Finanzierung 
steht. 

Der Sanierungsplan wurde auch per Presseaussendung vom damaligen 
Wohnbaustadtrat Michael Ludwig und der damaligen Bezirksvorsteherin Hermine 
Mospointner bestätigt. 

https://www.wien.gv.at/presse/2015/07/02/ludwig-mospointner-sanierung-der-
wohnsiedlung-am-wienerfeld-west-fix 

Bis heute warten die Bewohner auf die angekündigten Bauvorhaben vergeblich. Nur 
kleine Sanierungsarbeiten wurde bis dato durchgeführt. Die Sanierung, für die rund 
13,7 Euro Millionen vorgesehen war, hätte bereits 2018/19 starten sollen. Was aus 
den Ankündigungen (siehe Presseaussendung oben) geworden ist, braucht wohl nicht 
mehr extra erwähnt zu werden. 

https://www.meinbezirk.at/favoriten/c-lokales/wienerfeld-west-wird-saniert_a1402771
https://www.meinbezirk.at/favoriten/c-lokales/wienerfeld-west-wird-saniert_a1402771
https://www.wien.gv.at/presse/2015/07/02/ludwig-mospointner-sanierung-der-wohnsiedlung-am-wienerfeld-west-fix
https://www.wien.gv.at/presse/2015/07/02/ludwig-mospointner-sanierung-der-wohnsiedlung-am-wienerfeld-west-fix


 

   
  

 

 

 

 

          
       

     
       

          
 

 
 

 

 

 

 

 

      

 

KLUB DER 
FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE 

Dass es nach so vielen Jahren noch immer zu offenen Fragen (Stichwort: Mittelmauer) 
kommt, ist eine pure Schande und kann in die Kategorie „Verzögerungstaktik“ 
eingeordnet werden. Aber auch abseits davon – es ist überhaupt nicht einzusehen, 
warum bis heute keine nennenswerten Sanierungsarbeiten – die eigentlich 
versprochen wurden – in Umsetzung gelangt sind. Die Bürger erwarten sich endlich 
KLARHEIT! 

Um sofortige Annahme wird gebeten! 

Christian Schuch   

 

Raphael Fasching 


